



SETYO HADI PIMPIN KBI YOGYA

# KONI Minta Optimalkan Roda Organisasi



KR-Istimewa

**Iriantoko Cahyo Dumadi BSc (dua dari kiri) berjabat tangan dengan Setyo Hadi Gunawan SH.**

**YOGYA (KR)** - Komite Olahraga Nasional Indonesia (KONI) Kota Yogyakarta mendorong Ketua Umum (Ketum) terpilih Pengurus

Kota (Pengkot) Kick Boxing Indonesia (KBI) Yogyakarta periode 2024-2028, Setyo Hadi Gunawan SH, untuk mengoptimalkan roda or-

ganisasinya. Hal ini agar Pengkot KBI Yogyakarta bisa kembali aktif sebagai anggota resmi KONI Yogyakarta dan melakukan pembinaan pada atlet.

Sekretaris Umum (Sekum) KONI Kota Yogyakarta, Iriantoko Cahyo Dumadi BSc kepada KR di Yogya, Selasa (19/11) mengatakan, saat ini organisasi Pengkot KBI Yogyakarta berstatus di nonaktifkan sebagai anggota oleh KONI Kota Yogyakarta. Hal ini dikarenakan, semenjak terbentuk kepengurusan dan resmi menjadi anggota KONI Kota Yogyakarta pada April 2021 silam,

kiprah organisasi KBI Kota Yogyakarta tidak terlihat atau tidak aktif.

"Setelah terpilih Ketum baru, kami berharap Pengkot KBI di bawah kepemimpinan Mas Setyo Hadi Gunawan ini bisa mulai memperbaiki terlebih dahulu jalannya roda organisasi agar semakin aktif. langkah selanjutnya mulai menjalankan program pembinaan," terang Iriantoko.

Demi mempercepat proses pengaktifan kembali organisasi KBI di KONI Yogyakarta, Iriantoko mendorong Ketum terpilih untuk segera membentuk kepen-

gurusan secara lengkap dan meminta rekomendasi KONI Kota Yogyakarta guna meminta pengesahan kepengurusan di Pengda KBI DIY. "Setelah dikukuhkan kepengurusan yang baru, nanti KONI Yogya akan langsung mengaktifkan kembali keanggotaan mereka. Karena, tidak perlu seperti tahapan organisasi baru," jelasnya.

Terpisah, Setyo Hadi Gunawan SH menegaskan target terdekat yang akan segera dilakukannya adalah mengaktifkan lagi status anggota di KONI Kota Yogyakarta. **(Hit)-d**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 21 November 2024  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005